

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0318/20	10.09.2020

zum/zur

A0139/20 **Fraktion Tierschutzpartei/Bund für Magdeburg,
Fraktion GRÜNE/future! - Stadtrat Jürgen Canehl,
SPD-Stadtratsfraktion - Stadtrat Christian Hausmann**

Bezeichnung

Verbesserung der Aufenthaltsqualität auf dem Walbecker Platz

Verteiler

Tag

Der Oberbürgermeister	29.09.2020
Ausschuss für Umwelt und Energie	13.10.2020
Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr	29.10.2020
Finanz- und Grundstücksausschuss	11.11.2020
Stadtrat	03.12.2020

In der Sitzung des Stadtrates vom 09.07.2020 wurde folgender Antrag (A0139/20) gestellt:

Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität auf dem Walbecker Platz herbeizuführen. Dazu gehört die Aufstellung von Blumenkübeln (analog der Halberstädter Straße), verbunden mit einer Sitzqualität zum Verweilen. Die Bepflanzung mit niedrigwüchsigen Bäumen oder anderen robusten Pflanzen wäre hier wünschenswert. Etwaige pflegerische Maßnahmen könnten mit den Gewerbemietern abgesprochen werden. Anlehnbügel für Fahrräder sowie historische Fahrradbügel sollten ebenfalls zeitnah aufgestellt werden. Darüber hinaus sollten an den Ladenlokalen farbige Markisen angebracht werden.

Wir bitten um Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr, den Finanz- und Grundstücksausschuss sowie den Ausschuss für Umwelt und Energie.

Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Mit der Information I0169/20 Optimierung "Walbecker Platz" zum A0158/19 wurde über den Stand der Umsetzung und damit verbundenen Erhöhung der Aufenthaltsqualität informiert. Die Information wurde im Stadtrat in seiner Sitzung am 03.09.2020 zur Kenntnis genommen.

Es ist ein Freiraumplanungsbüro mit einer Teilplanung zur Aufwertung des aufgeweiteten Straßenbereiches mittels einer verbesserten Ausstattung zwischenzeitlich beauftragt worden. Erste Ergebnisse liegen hierzu vor. Diese werden mit allen betroffenen Akteuren (Eigentümer, Behörden, Einbezug GWA Stadtfeld-West/Diesdorf) abgestimmt. Es ist dann vorgesehen die Ergebnisse den Bürgern in einer GWA-Sitzung vorzustellen.

Dr. Scheidemann
Beigeordneter für Stadtentwicklung,
Bau und Verkehr